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Quarta-feira, 27 de janeiro de 2021

ATO ME ADM 058/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art. 1º - Conceder, de acordo com os 
despachos constantes do processo CMP 
ADM 175/2021, e com fundamentos na 
Constituição Federal, artigo 7º, inciso 
XVIII e artigo 39 § 2, e no Estatuto dos 
Servidores Públicos do Município de Pe-
trópolis, Lei 6.946, de 04 de abril de 2012, 
artigo 148, 180 (cento e oitenta) dias de 
licença-gestante à servidora Daniela Mo-
raes Brum de Almeida, ocupante do cargo 
em comissão de Assistente Parlamentar, 
símbolo CC-4, matrícula nº 1678.004/21.
 Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 18 de janeiro de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 25 de janeiro de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  059/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargos de provimento em comissão de: 
Assistente de Apoio às Comissões  – 
CC-4, Elisabete Cristina de Almeida 
Ferreira Lima. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 27 de janeiro de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 26 de janeiro de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 6ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos treze dias do mês de janeiro do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo sétimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezenove horas e quarenta e três minu-
tos, o Senhor Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário 
Vereador Yuri Moura, que realizasse a lei-
tura do EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº.: 
0326, 0457 e 0558/21 do Vereador Marce-
lo Lessa. Requerimentos de Informações 
nºs.: 0325/21 da Vereadora Gilda Beatriz; 
0444/21 do Vereador Eduardo do Blog; 
0559/21 do Vereador Marcelo Lessa. Indi-
cações Legislativas nos.: 0328 à 0332 e 
0551 à 0557/21 da Vereadora Gilda Bea-
triz. Indicações nos.: 0312, 0315 à 0324, 
0333  à 0337, 0339, 0341, 0342, 0344, 
0349, 0350, 0352 à 0354, 0358 à 0370, 
0372 à 0389, 0391 à 0424, 0426 à 0430, 
0432 à 0441, 0443 e 0446 à 0456/21. Ter-
minado o expediente, o Senhor Vereador 
Marcelo Lessa solicitou a inversão da 
pauta e com a anuência dos demais Vere-
adores, a Presidência passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em segunda discussão 
e votação o Projeto de Resolução nº.: 
0238/21 da Mesa Diretora da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Domingos Protetor, do Vere-
ador Dudu, do Vereador Júnior Paixão e 
do Vereador Marcelo Chitão. Colocado 
em discussão e votação as Indicações 
nºs.: 0017 à 0019, 0021, 0038 à 0040, 
0195 e 0196/21 da Vereadora Gilda Bea-
triz; 0184/21 do Vereador Marcelo Chitão; 
0206/21 do Vereador Ronaldo Ramos; 
0220 e 0221/21 do Vereador Fred Procó-
pio. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Domingos Protetor, do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Pai-
xão e do Vereador Marcelo Chitão. Colo-
cado em votação o Requerimento de In-
clusão nº.: 0937/21 do Vereador Ronaldo 
Ramos. O Requerimento foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Paixão, do Ve-
reador Maurinho Branco e do Vereador 
Marcelo Chitão. Registre-se que o Verea-
dor Yuri Moura foi designado Relator Es-
pecial da Indicação Legislativa nº.: 
0931/21. Colocado em discussão e vota-
ção a Indicação Legislativa nº.: 0931/21 
do Vereador Ronaldo Ramos. A Indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Paixão e do Vereador Marcelo Chitão. Ter-
minada a ordem do dia, a Presidência 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, DO SOLIDARIEDA-
DE – Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre uma empresa que atuava 
no Município na gestão anterior, porém, 
sem citar o nome da empresa. Disse ter 
constatado que uma determinada máqui-
na desta empresa trabalhou durante vinte 
e três horas por dia, o que é espantoso. 
Disse que por estes motivos, entre outros, 
era oposição ao Governo. Citou ter averi-
guado contratos da gestão anterior, e ne-
les ter encontrado fatos discrepantes. Fa-
lou que vários bairros de nossa cidade 
estão em situação crítica, pedindo socor-
ro. Afirmou que se faz necessária uma 
máquina para a limpeza do lago do Par-
que São Vicente. Falou já ter feito este 
pedido, e até o momento nada foi feito. 
Ressaltou não ser culpa do governo atual. 
Disse que o Governo atual encontrou uma 
Prefeitura sucateada. Voltou a falar sobre 
o lago, disse que o mesmo encontra-se 
coberto por areia. Lembrou que o lago de-
veria ser tratado com um cartão postal de 
nossa cidade. Disse ser necessário que o 
Prefeito, juntamente com o Secretário de 
Meio Ambiente olhem com carinho para o 
Lago do Parque São Vicente. Afirmou que 
hoje é possível enxergar o descaso do 
Governo anterior com nossa cidade. Dis-
se que as Secretarias Municipais foram 
“loteadas” trazendo prejuízo á população. 
Passou a falar sobre a boa gestão pratica-
da nesta casa pelo atual Prefeito Interino, 
e disse ter certeza que a frente do Execu-
tivo não será diferente. Lembrou sobre a 
necessidade de abrir o leito do rio no Par-
que São Vicente. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DR. MAURO PERALTA, DO PRTB 
– Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Pediu a esta Casa através de sua 
presidência, que seja montada uma co-

missão para ajudar o Hospital Clínico de 
Corrêas. Disse que os leitos que este hos-
pital possui podem representar a solução 
para nossa cidade. Citou o Hospital Nossa 
Senhora de Aparecida, que o mesmo não 
possui leitos clínicos, mas somente leitos 
de UTI. Lembrou o alto custo pago pelo 
município por estes leitos. Pediu que os 
Vereadores deste Parlamento se unam 
para fiscalizar o destino da verba Federal 
de Quarenta milhões. Lembrou que o va-
lor pago por leitos de UTI poderiam ser 
economizados, pois muitos pacientes per-
manecem nestes, mesmo não havendo 
mais necessidade. Afirmou que o Governo 
passado foi omisso. Disse que para esta 
luta não existe esquerda e direita, e sim o 
propósito a favor da população. Pediu que 
se traga o Dr. Marcos Paulo até esta Casa 
para discutir as necessidades. Agradeceu 
e despediu-se. 3) YURI MOURA, DO 
PSOL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a luta dos últimos dias 
com os rodoviários. Falou ainda sobre a 
luta diária deles para que Petrópolis não 
pare, apesar das covardias sofridas pela 
máfia das empresas de ônibus. Citou de-
cisões judiciais que comprovam que Em-
presários da área de transporte, em sua 
grande maioria, estão envolvidos com es-
quemas de mesadas, ações onde foram 
presos empresários, Deputados e até 
membros do Poder Judiciário. Destacou 
ser um absurdo as concessões cedidas 
pelos governos anteriores de nosso Muni-
cípio, sem nenhum debate público. Disse 
ser necessário que esta casa fale sobre a 
atualização da lei do Sistema Municipal de 
Transporte Público que está totalmente 
defasada. Ressaltou ser um sistema caro 
com a frota sucateada, onde a CPTrans 
não consegue exercer fiscalização. Lem-
brou que o sistema visa somente os inte-
resses dos empresários, ignorando as 
necessidades dos bairros. Retirou sua 
máscara, para mostrar as marcas deixa-
das pelo sol por ter participado, por várias 
horas, das ações junto aos rodoviários. 
Ressaltou o sofrimento dos trabalhadores 
deste setor, com jornadas de trabalho es-
tressantes, horário de almoço fracionado, 
descontos nos salários por avarias nos 
ônibus. Disse haver uma prática ilegal de 
dupla jornada praticada por motoristas. 
Afirmou que a SETRANSPETRO publicou 
uma nota mentirosa dizendo que no movi-
mento de paralisação havia motivação 
política. Citou fatos históricos para ilustrar 
que trabalhadores não precisam de influ-
ência política para se organizar. Falou que 
29 linhas foram paralisadas, mas não a 
fim de prejudicar o usuário, mas sim pelos 
trabalhadores terem chegado ao seu limi-
te. Disse ter ido a uma reunião na CP-
TRans, onde as demandas foram muito 
bem recebidas. Ressaltou sua luta junto 
ás classes trabalhadoras e que esta nada 
tem haver com questões eleitorais. Disse 
que hoje está como vereador eleito pelo 
povo, que e não admite desrespeito com o 
Poder Legislativo. Exaltou a ação dos ro-
doviários, por esta ter sido concluída com 
um grande passo. Disse ainda que grande 
parte das reivindicações serão discutidas 
no acordo coletivo que se inicia em Março. 
Lembrou que os trabalhadores que partici-
param do movimento de paralisação não 
sofreram nenhuma retaliação por parte da 
empresa. Afirmou estar surpreso por uma 
Juíza assinar uma decisão onde a petição 
inicial aponta mentiras. Ressaltou ainda 
que o movimento foi  pacífico e este fato 
foi reconhecido pela Prefeitura em sua di-
vulgação. Disse terem conseguido com 
esta ação, que a empresa cumprisse a 
reintegração de todos os trabalhadores 
afastados pela pandemia devido a MP as-
sinada permitindo a mudança da carga 
horária de trabalho; conseguiram que a 
empresa passe a cumprir a exigência de 
ter os cobradores em cem por cento de 
seus carros grandes; conseguiram que a 
empresa pague hora extra por feriado tra-
balhado; conseguiram garantir que o mo-
torista e o cobrador tenham dez minutos 
para inspecionar o carro, para assim não 
ser responsabilizado indevidamente por 
avarias; e principalmente conseguiram um 
avanço no diálogo. Disse ter feito um re-
querimento entregue a CPTrans os núme-
ros sobre o transporte público e sobre o 
plano de reinserção dos cobradores para 
justificar a redução de frota e a planilha de 
tarifa. Reiterou que continuará defenden-
do os direitos dos trabalhadores. Agrade-
ceu a confiança nele depositada pelos 
trabalhadores. Agradeceu aos demais e 
despediu-se. 4) RONALDO RAMOS, DO 
PSB – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Passou a falar sobre o transporte pú-
blico. Afirmou que um coletivo da Posse 
teria atrasado o seu horário porque o co-
brador teve que higienizar o carro depois 
que uma senhora contaminada com Co-
vid-19 saiu. Questionou se este rodoviário 
tinha a proteção adequada para fazer esta 
limpeza. Lembrou que o cuidado deve al-
cançar todos os cidadãos. Pediu ajuda ao 
Vereador Yuri Moura para abordar tam-
bém esta questão. Disse que lhe foi solici-
tado pela população local que os horários 
antigos dos ônibus retornem e que está 
em contato com a SETRANSPETRO para 
a solução desta demanda. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Yuri Moura solicitou que fosse consignado 
o seu PELA ORDEM: Lembrou que esta é 
uma Casa de debates. Reconheceu a 
qualidade técnica e o histórico de trabalho 
do Vereador Dr. Mauro Peralta na área da 
saúde. Registrou que em sua opinião, 
quem levou a questão da pandemia para 
o campo eleitoral, fora o Senhor Presiden-
te da República Jair Bolsonaro. Disse que 
a tentativa de se resolver a questão com 
uma única “grande solução” teria sido da 
Presidência da República. Frisou que dei-
xa isso consignado, pois tenta-se atribuir 
aos movimentos de esquerda o imbróglio 
criado em torno desta pandemia. Reafir-
mou que é de convicção de esquerda e 
muito a favor da ciência. Terminou falando 
da sua tristeza em ver um cidadão como o 
Senhor Jair Bolsonaro na Presidência de 
nosso país. Terminada a fala dos Senho-
res Vereadores e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às vinte e uma 
horas e seis minutos, declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, dia quator-
ze de janeiro de dois mil e vinte e um, às 
dezesseis horas, com a ordem do dia que 
foi lida em sessão plenária. Escrevemos, 
atestamos e assinamos para fazer cons-
tar, Leonardo Kienle Fernandes e Vinicius 
Gonçalves de Oliveira, Assessores para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Leonardo K. Fernandes                       
Vinicius G. de Oliveira

ATA DA 7ª SESSÃO DO 1º PERÍODO LE-
GISLATIVO DE 2021

Aos quatorze dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo sétimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
às dezesseis horas e trinta e dois minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Fred Pro-
cópio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário Vereador Yuri Moura, que rea-
lizasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. Ato contínuo soli-
citou ao Senhor Primeiro Secretário, que 
procedesse a leitura do EXPEDIENTE: 
Vetos GP nºs: 013/2021 (CMP 0672/21), 
014/2021 (CMP 0673/2021), 015/2021 
PRE LEG 691/2020 (CMP 0784/2021) 
e 016/2021 PRE LEG 692/2020 (CMP 
785/2021); GP Diversos nº: 008/2021 
PRE DIV 005/2021 (CMP 0600/2021). Re-

querimento de Informação nº: 1062/2021 
do Vereador Yuri Moura. Indicações Le-
gislativas nos:: 0458, 0459 á 0468, 0470 à 
0475, 0476 à 0478, 0481, 0487 à 0490, 
0495 à 0498, 0502, 0503, 0507 á 0517, 
0519 à 0529, 0532 à 0536, 0538 à 0542, 
0544 à 0547, 0549 à 0560, 0562 à 0569, 
0572 à 0577, 0580 à 0589, 0591 à 0593, 
0595, 0596, 0599, 0601, 0603 à 0605, 
0607 À 0611, 0613 à 0618, 0620 à 0629, 
0636 à 0643, 0645 à 0647, 0650 à 0670, 
0674 à 0678, 0680, 0682 à 0691, 0693, 
0694, 0696, 0697, 0699, 0701, 0702, 0704 
à 0712, 0714 à 0717, 0719, 0720, 0722 à 
0726, 0728 à 0733 e 0736 à 0738/2021. 
Registre-se que o Vereador Junior Coruja 
assumiu a Presidência. Terminado o ex-
pediente, o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, DO SOLIDARIEDADE – Iniciou 
a sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Desejou 
boa sorte a toda tripulação que buscaria 
a vacina na Índia, e se disse muito orgu-
lhoso por um dos pilotos ser seu cunhado. 
Falou sobre os avanços que o Prefeito 
interino tem conseguido fazer por nossa 
cidade. Ressaltou que a união entre os 
Vereadores e o Prefeito tem funcionado, 
e por isso a população está sendo muito 
bem atendida. Lembrou da função dos Ve-
readores de fiscalização e atendimento ao 
povo. Falou sobre ações de pagamentos 
suspeitos no final da gestão passada e a 
falta de pagamento dos funcionários da 
saúde. Disse que na Gestão anterior ha-
via uma verdadeira “farra” com o dinheiro 
público. Ressaltou que isso é preciso mu-
dar, e que tem plena confiança que isso 
acontecerá com o atual Prefeito. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) GIL MAGNO, DO 
DC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes e os que assistem pelos meios 
de comunicação. Falou sobre a necessi-
dade da preocupação desta Casa com a 
COVID-19, e sugeriu testagem em massa. 
Citou casos confirmados e suspeitos aqui 
ocorridos, tanto de Vereadores quanto de 
funcionários de seus gabinetes. Elogiou 
o Prefeito Hingo Hammes por recondu-
zir o Sr. Marcelo Soares à Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico. Afirmou 
ser amigo do mesmo e ressaltou sua 
capacidade para gerir esta secretaria. 
Falou sobre o retorno das atividades do 
Supermercado Extra da Paulo Barbosa, e 
que o mesmo solicitou a desocupação da 
praça Clementina. Lembrou do prejuízo já 
sofrido, devido ao período de epidemia, 
pelos quarenta e cinco Camelôs que ali 
trabalham, e para que isso aconteça é 
necessário fazer uma destinação destes 
trabalhadores á algum espaço. Disse ser 
favorável a cobertura daquela praça, e 
que isso poderia ser feito pelo Extra como 
contrapartida em benefício a estes traba-
lhadores. Agradeceu e despediu-se. 3) 
GILDA BEATRIZ, do PSD – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou sobre 
a situação já discutida anteriormente so-
bre o HCC, e pediu que o Prefeito Interino 
possa participar desta negociação junto 
ao Hospital. Ressaltou que em sua fala 
no dia anterior havia falado sobre o atra-
so dos salários dos médicos, porém, quis 
falar sobre todos os funcionários, e não 
só os médicos. Falou ainda sobre a falta 
de EPI’s, medicamentos e até material de 
limpeza. Afirmou ter confiança que esta si-
tuação será resolvida rapidamente e que 
o Prefeito está empenhado para que isso 
aconteça. Agradeceu e despediu-se. 4) 
VEREADOR DR. MAURO PERALTA, do 
PRTB - Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes e os que assistem pelos meios 
de comunicação e toda a imprensa. Afir-
mou que este Parlamento é privilegiado, 
pois o dono da TV Câmara está sempre 
presente nas sessões. Parabenizou o se-
nhor Marcos Falconi que além de estar 
à frente da melhor emissora de Petrópo-
lis (Canal 16), ainda dá toda atenção a 
esta Casa. Agradeceu ao senhor Marcos 
Cleffs que foi o incentivador para que ele 
ingressasse na vida pública. Falou so-
bre a contaminação de alguns membros 
desta Câmara pelo Covid-19. Lembrou 
que esses problemas não se resolvem 
da noite para o dia. Registrou que no 
Hospital Unimed a sua esposa pôde con-
tar com fisioterapia duas vezes ao dia e 
que as unidades públicas de saúde não 
dispõem deste tratamento. Lembrou que 
é função deste Parlamento trabalhar para 
melhorar o atendimento na área da saúde 
de Petrópolis. Destacou que todos têm 
direitos a um tratamento digno e eficaz. 
Informou que ele e o Vereador Ronaldo 
Ramos estiveram com o Diretor do HCC 
para intermediar a volta do atendimento 
desta unidade. Afirmou que o município 
deve cerca de 7 milhões a este hospital. 
Falou que acredita que o Prefeito irá re-
solver esta questão para que esta unidade 
volte a atender pelo SUS. Disse que ser 
for preciso que se acione o judiciário para 
evitar seqüestro em contas da Prefeitura. 
Ressaltou que o SUS é o maior sistema 
de saúde do planeta, democrático e preci-
sa ser defendido por todos. Lembrou que 
os serviços de saúde são custosos e que 
se preciso, deve-se economizar em outras 
áreas. Encerrou falando que é preciso dar 
tempo ao Prefeito para a organização da 
Administração, mas que possíveis des-
falques de verbas têm que ser apurados. 
Agradeceu e despediu-se.
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio justificou sua ausência na sessão e 
reassumiu a Presidência. Registre-se que 
o Senhor Presidente Vereador Fred Pro-
cópio solicitou a leitura do ato PRE-LEG 
007/2021. Terminada a fala dos Senhores 
Vereadores, o Senhor Presidente passou 
à ORDEM DO DIA: Registre-se que o Ve-
reador Yuri Moura justificou a ausência do 
Vereador Junior Paixão e que o Vereador 
Marcelo Lessa justificou a ausência do 
Vereador Domingos Protetor. Colocado 
em discussão e votação única o Veto 
GP nº: 1256/2020 PRE LEG 650/2020 
(CMP 4666/2020). O Veto foi rejeitado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-
dor Júnior Paixão e do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em discussão e votação 
única as indicações: 0041 à 0047, 0055 
e 0056/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
0102, 0208 à 0210/2021 do Vereador Mar-
celo Chitão; 0223/2021 do Vereador Fred 
Procópio. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Paixão, do Vereador Marcelo Lessa e do 
Vereador Marcelo Chitão. Colocado em 
votação o Requerimento de Inclusão nº: 
1080/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
O Requerimento foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Domingos Protetor, do Vereador Dudu, 
do Vereador Júnior Paixão e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão e 
votação única a indicação nº: 1078/2021. 
A Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Do-
mingos Protetor, do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Paixão e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em votação o 
Requerimento de Inclusão nº: 1073/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. O Requeri-
mento foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Domingos 
Protetor, do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Paixão, do Vereador Marcelo Chi-
tão e do Vereador Maurinho Branco. Co-
locado em primeira discussão e votação 
o processo nº 1072/2021. O processo foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Paixão, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Maurinho Branco. Colocado em 
segunda discussão e votação o processo 
nº 1072/2021. O processo foi aprovado 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Domingos Protetor, do Verea-

dor Dudu, do Vereador Júnior Paixão, do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Maurinho Branco. Registre-se que assu-
miu a Presidência o Vereador Yuri Moura. 
Registre-se ainda que ao final da ordem 
do dia fizeram considerações pessoais no 
EXPEDIENTE FINAL: o Vereador Eduar-
do do Blog, o Vereador Júnior Coruja, o 
Vereador Ronaldo Ramos e o Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que assumiu a 
Presidência o Vereador Junior Coruja. Ter-
minado o expediente final e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e cinqüenta e três minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a pró-
xima sessão, que ocorrerá em dezenove 
de janeiro de dois mil e vinte e um, ás 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Vinicius Gonçalves 
de Oliveira, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

ATA DA 8ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte dias do mês de janeiro do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo sep-
tuagésimo sétimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e vinte e cinco 
minutos, o Senhor Presidente Vereador 
Fred Procópio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
nhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
Registre-se que o Vereador Junior Coruja 
assumiu a Presidência. Ato contínuo soli-
citou ao Senhor Primeiro Secretário, que 
procedesse a leitura do EXPEDIENTE: 
Indicações de lideranças nº: 1155/2021 
do Partido Republicanos, 1156/2021 do 
PSL - Partido Social Liberal, 1157/2021 
do PRTB - Partido Renovador Trabalhista 
Brasileiro e 1158/2021 do PSD - Partido 
Social Democrático. Projetos de Lei nº: 
0855 e 0856/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. Projeto de Lei nº 1071/2021 do 
Vereador Yuri Moura. Requerimentos de 
informação nos: 1126 e 1127/2021 do Ve-
reador Yuri Moura. Indicações Legislativas 
nos: 0857, 0858, 1074, 0347, 0445, 0537, 
0695, 0703, 0739 à 0742, 0744 à 0752, 
0754, 0755, 0757 à 0759, 0761, 0762, 
0767 à 0772, 0774 à 0783, 0786 à 0796, 
0797, 0799 à 0847, 0851 à 0854, 0859 à 
0898, 0900 e 0901/2021. Terminado o ex-
pediente, o Senhor Presidente passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em discussão 
e votação única o Veto GP nº: 1257/2020 
PRE LEG 657/2020 (CMP 4667/2020). O 
Veto foi rejeitado com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Marcelo Chitão. Colocado em 
discussão e votação única as indicações: 
0057, 0058, 0059, 0060 e 0061/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0211, 0212, 
0213, 0214 e 0215/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 0222, 0224, 0225, 0226 
e 0227/2021 do Vereador Fred Procópio; 
0265/2021 do Vereador Dudu; 0274, 0275 
e 0301/2021 do Vereador Junior Paixão; 
0300 e 0572/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 0321, 0322 e 0323/2021 do Ve-
reador Junior Coruja; 0339/2021 do Vere-
ador Marcelo Lessa; 0341 e 0342/2021 do 
Vereador Maurinho Branco e 0449/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Marcelo Chitão. 
Registre-se que assumiu a Presidência o 
Vereador Fred Procópio. Terminado o ex-
pediente final e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e quinze minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em dez minutos. Escrevo, ates-
to e assino para fazer constar, Vinicius 
Gonçalves de Oliveira, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

ATA DA 9ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte dias do mês de janeiro do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo sétimo ano de Fundação da cida-
de de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezessete horas e quarenta e sete minu-
tos, o Senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Se-
cretário Vereador Yuri Moura, que reali-
zasse a leitura da correspondência e do 
expediente. EXPEDIENTE: Indicações 
Legislativas nos: 0932, 0933, 0935, 0936, 
0938 à 1034, 1036, 1038 à 1040, 1043 à 
1070, 1075 à 1077, 1079, 1082 à 1102, 
1104, 1105 e 1106/2021. Terminada a lei-
tura do expediente o senhor Presidente 
Vereador Fred Procópio solicitou a inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única o Veto GP nº: 1293/2020 PRE LEG 
672/2020 (CMP 4711/2020). O Veto foi 
mantido com 12 votos. Registre-se que 
votou contrário ao veto o Vereador Mauri-
nho Branco. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em discussão e votação 
única as indicações: 0062, 0063, 0064, 
0065 e 0066/2021 da Vereadora Gilda Be-
atriz; 0216, 0217, 0228 e 0244/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 0229, 0230, 
0231, 0232 e 0233/2021 do Vereador Fred 
Procópio; 0303, 0304 e 0305/2021 do Ve-
reador Junior Paixão; 0324, 0432, 0433 e 
0434/2021 do Vereador Junior Coruja; 
0349, 0350, 0352 e 0353/2021 do Verea-
dor Maurinho Branco; 0476 e 0513/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. Registre-se 
que a indicação legislativa nº 0478/2021 
foi arquivada a pedido do autor. Colocado 
em votação o Requerimento de Inclusão 
nº: 1303/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Requerimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Marcelo Chitão e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a indicação nº: 
1141/2021. A Indicação foi aprovada com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em votação o Requerimento de Inclusão 
nº: 1272/2021 do Vereador Junior Coruja. 
O Requerimento foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Marcelo Chitão, do 
Vereador Maurinho Branco, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única a indicação nº: 1145/2021. A In-
dicação foi aprovada com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Maurinho Branco, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Terminado a ordem do dia, o Senhor Pre-
sidente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da tri-
buna, convidando assim o primeiro Verea-
dor: 1) MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Elogio o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta por seu trabalho no 
combate ao COVID-19 e pelo tratamento 
dado ao também Vereador desta Casa 
Marcelo Chitão. Disse haver médicos que 
se recusam a atender pacientes, com 
medo de contrair o CORONAVÍRUS. 
Agradeceu a chegada da vacina a nossa 

cidade. Lembrou ainda ser pequena a 
quantidade, porém, já é possível enxergar 
uma luz no fim do túnel. Afirmou ser Bol-
sonarista, mas ressaltou que o Senhor 
Presidente da Republica e outros gover-
nantes estão falhando na solução do pro-
blema da chegada da vacina ao Brasil. 
Citou o exemplo do avião da Azul que iria 
á Índia buscar a vacina. Disse ter certeza 
que o avião não foi por interesses políticos 
de alguns. Afirmou que as ideologias par-
tidárias devem ser deixadas de lado em 
favor do povo. Ressaltou que esta Câma-
ra está unida, e que todos os Vereadores 
estão com o mesmo objetivo. Voltou a fa-
lar sobre o Presidente da República, Jair 
Bolsonaro. Afirmou que ele tem um bom 
coração, mas erra muitas vezes por falar 
demais. Disse que as atitudes de seus fi-
lhos também o prejudicam.  Disse-se triste 
em ver o povo sendo esquecido por brigas 
políticas. Falou que fará uma indicação 
para a inclusão de um botijão de gás a 
quem recebe o aluguel social. Lembrou 
que o povo precisa de carinho. Disse estar 
muito feliz em fazer parte deste Colegiado 
junto aos demais Vereadores. Agradeceu 
e despediu-se. 2) GIL MAGNO, DO DC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes e os que assistem pelos meios de 
comunicação. Disse ter ficado muito feliz 
com a saída do Vereador Marcelo Chitão 
do hospital. Falou sobre a chegada da va-
cina e início da vacinação, e disse ter fica-
do muito satisfeito em poder participar 
deste momento. Afirmou ter a certeza de 
que estamos muito próximos do fim deste 
vírus “maldito” que já levou várias vidas. 
Falou da felicidade e emoção da Sra. Ma-
ria de Fátima, funcionária da saúde, que 
foi vacinada no Trono de Fátima. Citou o 
Sr. Mario, idoso que também recebeu a 
vacina. Ressaltou a importância da vacina 
para todos. Lembrou de sua fala anterior, 
sobre a Praça Clementina e agradeceu ao 
Prefeito Interino Hingo Hammes por reunir 
seu secretariado e o receber em uma reu-
nião juntamente com representantes dos 
trabalhadores do comércio de rua. Elogiou 
o clima de ordem e resultado positivo des-
ta reunião. Disse haver respeito por parte 
da fiscalização com o comércio de Rua 
legalizado, que gera renda á famílias Pe-
tropolitanas. Afirmou ter entrado nesta 
Casa com uma indicação legislativa no 
sentido de renúncia de receita em favor 
destes trabalhadores, que no ano de 2020 
foram impedidos de trabalhar pelo proto-
colo COVID. Lembrou que cabe a Secre-
taria de Fazenda fazer a análise desta in-
dicação. Afirmou que existem verbas esta-
duais e até federais que poderiam ser 
usadas para esta situação. Falou sobre a 
cobertura da Praça Clementina. Disse que 
tal projeto já está sendo avaliado pela Se-
cretaria de Desenvolvimento Econômico 
juntamente a empresários para que seja 
viabilizada esta cobertura. Ressaltou ser 
uma parceria pública / privada, e que não 
contará com recursos do município. Pediu 
o apoio institucional desta Casa a esta ca-
tegoria que tanto precisa. Relatou que os 
trabalhadores legalizados sofrem repres-
são de outros trabalhadores que vem de 
fora da cidade, algumas vezes até arma-
dos, mas afirmou que a SSOP se compro-
meteu a tomar providências. Falou que os 
trabalhadores saíram muito satisfeitos da 
reunião, e estão comprometidos a seguir 
o ordenamento através do secretariado 
que esteve presente nesta reunião. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Junior Coruja assumiu a Presi-
dência. 3) VEREADOR DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Citou fatos 
históricos sobre o Padre Antônio Vieira, 
defensor dos escravos, para lembrar a ne-
cessidade desta Casa em olhar por seus 
servidores. Disse que constatou que há 
nesta Câmara um funcionário que traba-
lha em situação insalubre, e que até que 
seja feita a realocação para um local mais 
adequado, o mesmo deverá receber adi-
cional de insalubridade. Afirmou ter feito 
um laudo, a fim de contestar a retirada do 
adicional de insalubridade por parte do 
Hospital Santa Teresa de seus funcioná-
rios. Disse ter se sentido na obrigação de 
tomar esta atitude também nesta Casa. 
Voltou a falar sobre o Padre Antonio Vieira 
e sua luta contra a escravidão, e compa-
rou os trabalhadores RPA’s aos escravos. 
Citou o pensamento: “Nós somos o que 
fazemos. O que não se faz não existe. 
Portanto só existimos nos dias em que fa-
zemos. Nos dias em que não fazemos, 
apenas duramos.” Agradeceu e elogiou o 
Prefeito Hingo Hammes por ter o recebi-
do, juntamente com o Vereador Ronaldo 
Ramos e o Proprietário do Hospital Clínico 
de Corrêas, Dr. Marcos Paulo. Afirmou ter 
sido resolvido em apenas duas horas o 
que o Prefeito anterior não resolveu em 
quatro anos. Afirmou que desta forma fo-
ram mantidos empregos e a população 
ganhou mais leitos clínicos e de UTI. Pe-
diu a ajuda do Vereador Yuri Moura para 
aprovar sua indicação, referente ao fun-
cionário desta Casa, Vinícius Oliveira. 
Agradeceu e despediu-se. 4) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Noticiou a 
nota de falecimento do Inspetor Ferreira 
da Guarda Municipal. Disse que o mesmo 
morava em seu bairro, e disse estar muito 
triste com o ocorrido. Manifestou seus 
sentimentos aos familiares e a corporação 
da Guarda. Passou a falar sobre o castra-
móvel. Afirmou que o Governo passado 
havia informado que as castrações se ini-
ciariam na segunda quinzena de Janeiro, 
o que causou grande expectativa nas pes-
soas da causa animal. Porém, foi desco-
berto que não há insumos para que se 
inicie este processo. Disse que as licita-
ções para compra dos insumos estão 
atrasadas e que já pegou os processos 
para dar andamento. Ressaltou que já 
existe um quadro de pessoas qualificadas 
para executar os procedimentos, mas pre-
cisam dos insumos. Agradeceu ao Prefei-
to Hingo Hammes pela agilidade na solu-
ção deste e de outros problemas. Ressal-
tou sua competência nos vinte dias de 
governo. Lembrou da importância destas 
castrações, por se tratar de uma questão 
de saúde pública. Disse que as castra-
ções serão continuadas, mensalmente, de 
acordo com o cronograma de bairros esta-
belecido pela Vigilância Sanitária e CO-
BEA.  Falou também que será feita uma 
proposta para que haja um convênio com 
as clínicas veterinárias, para suprir as de-
mandas também dos distritos. Falou so-
bre a vacinação do COVID e da necessi-
dade em vacinar as pessoas que estão na 
linha de frente, incluindo os rodoviários, 
conforme indicação do Vereador Junior 
Coruja. Disse que a discussão sobre a va-
cina foi politizada e isso prejudicou a po-
pulação. Ressaltou a importância da vaci-
na para todos. Disse ainda que a volta da 
normalidade depende da vacina, e que 
neste momento ainda devemos continuar 
nos prevenindo com todas as medidas ne-
cessárias. Afirmou ainda que com o início 
da vacinação a população irá relaxar, e 
este é mais um fator preocupante. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que o 
Vereador Yuri Moura assumiu a Presidên-
cia. 5) JUNIOR CORUJA, DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Lembrou que nas últimas sessões havia 
relatado o abandono na quadra de Araras 
e também ao redor do Posto de Saúde. 
Agradeceu ao Prefeito Hingo Hammes, e 
a COMDEP que já realizou a limpeza no 
local. Disse estar acompanhando de perto 
o funcionamento do Posto de Saúde. Afir-
mou ter conversado com o médico que 
havia faltado o trabalho, e que o mesmo 
justificou sua falta e que está comprometi-
do. Disse torcer para que este médico 
faça um bom trabalho e que estará sem-
pre ao lado da população de Araras. Res-
saltou o resultado positivo de sua crítica 

ao Dr. Amir. Lembrou ainda que o dentista 
está de férias, mas que em breve já estará 
de volta aos atendimentos á população. 
Registrou que visitou também o Parque 
de Exposições de Itaipava. Disse ter se 
deparado com mato para todo lado, e que 
de lá mesmo ligou para o Prefeito pedindo 
a limpeza do local. Lembrou que o local é 
a uma opção para que as pessoas tenham 
algum lazer sem aglomeração neste mo-
mento de pandemia. Afirmou que a equipe 
da COMDEP jê está trabalhando no local 
e que acredita já estar finalizado o traba-
lho até a próxima sexta feira. Ressaltou 
que este trabalho precisa ser contínuo e 
não somente paliativo. Informou ter solici-
tado também ao DNIT cuidar da manuten-
ção da parte que lhe cabe. Disse que é 
necessário cuidar de nossa cidade. Agra-
deceu e despediu-se. 6) GILDA BEA-
TRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse ter recebi-
do diversas denúncias sobre a deficiência 
no transporte para o Bonfim nos fins de 
semana. Ressaltou a necessidade desta 
discussão, pois se trata de um local com 
grande fluxo de turistas e Petropolitanos 
neste período de calor, devido às cachoei-
ras. Porém, os moradores estão sendo 
prejudicados pela ineficiência do transpor-
te. Falou sobre a necessidade de a CP-
TRANS organizar esta situação. Disse já 
ter enviado um ofício também ao Prefeito 
Interino para que seja solucionado o mais 
breve possível. Passou a falar sobre os 
problemas enfrentados pelos moradores 
da Rua Uruguai no bairro Quitandinha. 
Disse que eles enfrentam diversos proble-
mas desde dois mil e dezesseis, com a 
falta de contenção nas áreas de risco. 
Lembrou um fato ocorrido no local, onde 
diversas pessoas tiveram que deixar suas 
casas. Ressaltou que o Governo passado 
nada fez a esse respeito, mesmo com ver-
bas disponíveis e específicas para estas 
questões. Lembrou que não só lá, mas 
vários outros locais necessitam desta con-
tenção nas encostas. Disse estar passan-
do as informações necessárias ao Prefei-
to Hingo Hammes para que tome as devi-
das providências, uma vez que já existe a 
verba para isso. Afirmou ter fiscalizado o 
Hospital Nelson de Sá Earp, como sempre 
fez, e mais uma vez se deparou com o 
problema de falta de carne e frango. Disse 
ser um problema já antigo, por falta de pa-
gamento aos fornecedores. Informou já 
ter conversado com o Secretário de Saú-
de e também com o Prefeito, que já foi in-
formada da chegada de parte destes ali-
mentos, e de pagamentos feitos aos for-
necedores. Ressaltou a importância das 
demandas estarem sendo prontamente 
atendidas pelo Prefeito. Disse que em seu 
terceiro mandato está vivendo um mo-
mento único de integração entre esta Câ-
mara e o Governo. Relatou ainda proble-
mas que existiam nos bebedouros, na-
quele hospital e em outras unidades de 
saúde, fazendo com que não haja água 
para os pacientes e funcionários. Falou 
sobre a instalação do Tomógrafo. Disse 
ter sido informada que em aproximada-
mente um mês já estará instalado. Lem-
brou que esta já era uma reclamação anti-
ga sua, pela demora no funcionamento 
deste equipamento. Questionou onde foi 
investida verba de sessenta milhões rece-
bidos pelo Município para suporte ao CO-
VID-19. Lembrou ainda que a CPI irá in-
vestigar isto. Falou também sobre a refor-
ma da cozinha do Hospital. Afirmou ter 
sido uma indicação sua, e ressaltou a ne-
cessidade do início imediato desta refor-
ma. Disse que se a fiscalização da Prefei-
tura deve multar estabelecimentos que 
não estejam adequados, o Governo deve 
dar o exemplo e iniciar esta obra imediata-
mente. Afirmou que seu diagnóstico sobre 
o governo anterior é que não houve ges-
tão. Agradeceu e despediu-se. 7) MAURI-
NHO BRANCO, DO DEM – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Lembrou a 
importância do recebimento da vacina 
pelo povo Petropolitano. Disse ter ido ao 
Rio de Janeiro dias antes, e lembrou-se 
de um assunto já discutido ainda no man-
dato passado, sobre a falta de segurança 
e assistência na Serra Rio – Petrópolis. 
Disse ainda ter ouvido o relato de uma 
funcionária da Concer, que está convicta 
da permanência desta concessionária e 
de seus postos de trabalho através de 
uma liminar. Ressaltou que a PRF muitas 
vezes não é vista na BR-040 fazendo a 
segurança dos motoristas, mas é vista em 
outros pontos da rodovia aplicando multas 
menos necessárias. Lembrou ainda que a 
Concer não terminou a obra do posto poli-
cial do Belvedere. Falou ainda sobra a 
falta de policiamento no Pórtico do Quitan-
dinha. Disse ter entrado em contato com o 
Presidente da COMDEP para questionar 
uma operação de limpeza desta compa-
nhia no trevo de Bonsucesso. Lembrou 
que a manutenção deste local deve ser 
realizada pelo DNIT. Falou ainda sobre 
outros locais de competência do DNIT e 
DER. Ressaltou que a COMDEP deve 
atuar nos bairros que estão necessitados, 
e não fazer o trabalho do DNIT e DER. 
Agradeceu e despediu-se. 8) YURI MOU-
RA, LÍDER DO PSOL - Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Ressaltou que 
esta legislatura está dando exemplos e 
trabalhando muito por nossa cidade. Fa-
lou sobre matérias importantes votadas 
nesta Casa. Disse querer corrigir uma de 
suas falas anteriores. Lembrou suas can-
didaturas passadas e tudo que enfrentou. 
Falou sobre os Vereadores Marcelo Lessa 
e Dr. Mauro Peralta, que se declararam 
Bolsonaristas, e afirmou isso ser uma coi-
sa normal, uma vez que este parlamento é 
de pluralidade e divergências. Ressaltou 
que esta Casa deve tratar de discussões 
não só Municipais, mas também a nível 
nacional. Disse ter falado anteriormente 
que o Brasil irá superar o Bolsonaro em 
dois mil e vinte e dois, porém, o País não 
agüenta mais. Afirmou que a ideologia é 
algo fundamental na democracia. Lem-
brou que em dois mil e dezesseis foi às 
ruas lutar contra o impeachment da então 
Presidente Dilma Roussef. Disse não ser 
necessário concordar com todos os atos 
de uma pessoa para defender sua perma-
nência no poder, mas que quando esta 
pessoa começa a cometer atos inconstitu-
cionais principalmente contra os cida-
dãos, todos têm o direito de questionar. 
Frisou que o atual Presidente já teve ses-
senta e um pedidos de impeachment con-
tra o mesmo, todos engavetados. Falou 
sobre a inércia do Presidente com relação 
ao combate a COVID-19. Afirmou ser ne-
cessário retirar o Presidente do poder. Ci-
tou vários fatores que o descredenciam a 
ocupar a posição atual. Defendeu o Go-
vernador João Dória por sua postura pe-
rante o combate á COVID-19. Lembrou o 
momento da chegada da vacina a nossa 
cidade e o início da vacinação. Reforçou 
que o Brasil pede a saída de Bolsonaro. 
Afirmou que se Bolsonaro não for conde-
nado pelo congresso, será pela história. 
Afirmou que o Presidente é racista e pre-
conceituoso. Disse que cada dia de Bolso-
naro no poder é um risco. Convidou os 
Petropolitanos a participar de um ato on 
line que ocorrerá. Citou o Prefeito Interino 
Hingo Hammes, o elogiou por ter feito em 
vinte dias muito mais do que foi feito no 
Governo anterior. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a fala dos Senhores Vere-
adores e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às vinte horas e qua-
torze minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e um de janeiro de dois mil e 
vinte e um, ás dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Vini-
cius Gonçalves de Oliveira, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.
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